

Chaîne d'Amour

Voici comment pratiquer la chaîne d'Amour

Tout d'abord, essayez de faire le vide dans votre mental.

...

Essayez de ressentir la sérénité et la joie d'offrir vous envahir. C'est comme si vous alliez faire un magnifique cadeau à ceux que vous aimez.

Vous vous sentez parfaitement bien, vous êtes heureux et vous êtes dans la sérénité.

Focalisez votre conscience sur votre soleil intérieur, ou ayez simplement conscience de l'Amour que vous allez offrir ; que ce soit au travers de votre soleil intérieur ou de la manière qui vous convient le mieux, ouvrez en grand les portes à cet Amour que vous allez offrir.

Tout d'abord, offrez cet Energie d'Amour au règne minéral. Pendant quelques instants, essayez de vous connecter à ce règne. Essayez de ressentir l'échange vibratoire, l'échange d'Amour, la résonance que vous avez avec ce règne.

...

Il est très important d'apprendre à voir ce qu'il y a autour de vous ! Vous vivez sur cette planète les yeux fermés. Ouvrez-les en grand sur tout ce qui vous entoure !

...

Maintenant offrez l'Amour Lumière que vous laissez s'écouler librement de votre soleil intérieur ou de votre cœur sur le règne végétal. Sentez le bonheur que vous avez à offrir cet Amour ; concevez que c'est le plus beau cadeau que vous puissiez faire.

...

Maintenant, portez de nouveau votre conscience sur votre soleil intérieur ou sur votre cœur, offrez et laissez s'écouler librement l'Amour Lumière sur le règne animal.

...

Dans l'offrande d'Amour que vous faites, vous ne pouvez pas dissocier les divers règnes et l'être humain. Tout doit fonctionner non seulement en harmonie mais en symbiose, car vous faites partie de ce monde et que vous vivez en permanence l'énergie des divers règnes sans en avoir conscience.

...

Maintenant focalisez de nouveau votre conscience sur votre soleil intérieur ou sur votre cœur et libérez totalement cette merveilleuse Energie Amour Lumière que vous laissez s'écouler sur tous vos

frères humains.

Visualisez enfin des foules immenses, et offrez cette Energie Amour Lumière à ces immenses foules. Faites l'exercice plusieurs fois, et chaque fois visualisez encore et encore plus d'êtres humains dans tous les pays du monde.

Au bout de plusieurs pratiques, vous pourrez peut-être ressentir l'Amour en retour, comme si l'Amour que vous offrez allait réveiller l'Amour de vos frères humains. C'est tellement, tellement important pour la transition, nous dirons même que c'est primordial !

Ceux qui sont courageux pourront faire l'exercice lors de leur méditation journalière. Enfants de la Terre, Enfants de Lumière, si déjà vous offrez cet Amour à l'humanité avec tout votre cœur et la puissance de votre Partie Divine, soyez certains que vous aurez accompli une belle mission !

Vous vous posez toujours la question : quelle est ma mission ? Croyez-vous qu'il y a une plus belle mission, sur la Terre, que d'offrir l'Amour Energie à tous les règnes, à vos frères humains, à votre mère la Terre et à tout l'univers ?

Cette offrande d'Amour vous relie automatiquement à la Source et à l'univers ! Quelle mission est plus belle que celle d'offrir l'Amour ? Il n'y en a pas ! Vous pourrez chercher, il n'y en a pas !

Nous, vos frères de Lumière, nous vous offrons cet Amour en permanence. Que pouvons-nous vous offrir de plus ? Certes nous pouvons vous offrir un enseignement de sagesse, mais que peut être la Sagesse sans l'Amour ? Elle n'existe pas !

Donc ayez conscience que ce don d'Amour est la plus belle chose que vous pouvez faire, que ce don d'Amour vous fera grandir, qu'il vous permettra de vous éveiller chaque jour davantage.

